

NOTA DE PRENSA

Fundación Casa de México en España presenta la semana de Mazatlán: “La Perla del Pacífico Mexicano”, que permite conocer los atractivos gastronómicos y culturales de este destino turístico mexicano.

Madrid, 10 de octubre 2022. Fundación Casa de México en España (FCME), será testigo de la gran transformación y potencial que tiene para ofrecer “La Perla del Pacífico Mexicano” con la celebración de la Semana de Mazatlán en España.

La Semana de Mazatlán será del 10 al 14 de octubre 2022, con presencia de autoridades del municipio, entre las cuales el Secretario de Desarrollo Económico, Turismo y Pesca, Lic. Ricardo Velarde Cárdenas y el Secretario José Ángel Tostado Quevedo, Director General de Cultura Mazatlán, cumplirán con una agenda de trabajo que incluye reuniones con representantes de instituciones y organismos públicos y privados con el fin de posicionar y promover las oportunidades de negocio que el Municipio ofrece, así como fortalecer los lazos comerciales y culturales entre México y España.

En el marco de la Semana de Mazatlán, Fundación Casa de México en España ofrece un programa público en el que los visitantes podrán disfrutar de ciclos de cine, talleres gastronómicos y conferencias. De igual forma a resaltar es la participación de la Banda El Recodo, banda sinaloense y máxima representante de la música mexicana en el mundo con conciertos en otros espacios públicos de Madrid.

Actualmente, Mazatlán es uno de los principales destinos de playa en México, ubicado en el estado de Sinaloa, México, cuenta con la presencia constante de visitantes que buscan disfrutar de hermosas playas, divertidas actividades nocturnas, espacios turísticos familiares y una deliciosa gastronomía que enamora a cualquier paladar.

Entre los principales atractivos, se encuentra su majestuoso Carnaval, posicionado como el mejor de México y uno de los 3 mejores en el mundo, gracias a sus increíbles celebraciones artísticas y culturales. Los datos de la edición del Carnaval 2022: tuvo una derrama económica de \$750 MDP, 18% más en comparación del 2020. Semana Santa 2022: tuvo una derrama económica de \$1,100 MDP, 27% más en comparación al 2021.

El puerto ha experimentado crecimiento exponencial en cuartos de hotel, contando actualmente con 185 hoteles y 12,416 cuartos. Se proyecta que al final del periodo de gobierno en 2024, contará con 202 hoteles y 15,191 cuartos de hotel.

De este modo la semana de Mazatlán en España cumple con fortalecer los lazos empresariales, turísticos y económicos además de mostrar un poco de todo lo que este puerto mexicano tiene para ofrecer como gastronomía, tradición, cultura e historia, siendo Fundación Casa de México en España una ventana de México en España.

Más información sobre Mazatlán en:

IG: @AYTODEMZT @VISIT_MAZATLAN

F: @VISITMAZATLAN @AYUNTAMIENTODEMAZATLAN

Fundación Casa de México en España es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país; deseosa de construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y el desarrollo social entre México y España. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece la FCME puede consultar la página <http://www.casademexico.es> y las redes sociales.

Requerimientos de prensa a: comunicacion@casademexico.es

Teléfono: (+34) 913 439 274

- **Twitter:** [@casademexicoesp](https://twitter.com/casademexicoesp)
- **Facebook:** [@casademexicoenespana](https://www.facebook.com/casademexicoenespana)
- **LinkedIn:** [Fundación Casa de México](https://www.linkedin.com/company/fundacion-casa-de-mexico)
- **Instagram:** [@casademexicoenespana](https://www.instagram.com/casademexicoenespana)
- **Youtube:** [Fundación Casa de México](https://www.youtube.com/c/FundaciónCasaDeMéxico)

Sobre Banda El Recodo

La Banda El Recodo comenzó como un sueño, el sueño de Don Cruz Lizárraga de llevar la música de banda a los cinco continentes. Desde su fundación en 1938 ha sido uno de los estandartes y máximos representantes de la música mexicana en el mundo. Con una historia de más de 8 décadas, la Banda El Recodo ha producido más de 200 álbumes y cientos de colaboraciones con diferentes artistas: David Bisbal, Luis Fonsi, Sebastian Yatra, etc.

Es la primera banda en ser reconocida por la industria de la música latina con un Latin Grammy habiendo conseguido hasta la fecha un total de diez premios de este tipo. Ha logrado llenos totales en los escenarios más importantes de México y Estados Unidos. Su historia, su trayectoria, sus éxitos, su pasión y su dedicación a lo largo de todas estas décadas, la colocan como la número 1, 'la madre de todas las bandas'.



Programa de actividades abiertas al público
Para registrarse en las actividades podrán hacerlo a través de la web:
www.casademexico.es



Semana de Mazatlán

Programa

Martes 11 de octubre

19:30 Conferencia "Premio Mazatlán de Literatura: una historia de la literatura mexicana"

Jueves 13 de octubre

18:00 Presentación de la Historia del Carnaval de Mazatlán

19:00 Cine | Necesito dinero | "Pedro Infante, el ídolo inmortal"

Viernes 14 de octubre

19:00 Cine | Angelitos negros | "Pedro Infante, el ídolo inmortal"

Sábado 15 de octubre

19:00 Cine | Dos tipos de cuidado | "Pedro Infante, el ídolo inmortal"

Inscríbete en www.casademexico.es